

Nama : ADIN DARMAWANSYAH SAPUTRA
NIS / NISN : 5134 / 0072341686
Sekolah : SMP PIUS BAKTI UTAMA KEBUMEN
Alamat : Jalan Pahlawan 155 Kebumen

Kelas : Kelas 9
Semester : 2 (Dua)
Tahun Pelajaran : 2022/2023

A. SIKAP

Dimensi	Deskripsi
Beriman, bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan berakhlak mulia	Melaksanakan ibadah secara rutin dan mandiri sesuai dengan tuntunan agama/kepercayaan, serta berpartisipasi pada perayaan hari-hari besarnya.
Berkebinekaan global	Memahami dinamika budaya yang mencakup pemahaman, kepercayaan, dan praktik keseharian dalam konteks personal dan sosial.
Bergotong royong	Belum maksimal dalam membagi peran dan menyelaraskan tindakan dalam kelompok serta menjaga tindakan agar selaras untuk mencapai tujuan bersama.
Mandiri	Membuat rencana baru dengan mengadaptasi, dan memodifikasi strategi yang sudah dibuat ketika upaya sebelumnya tidak berhasil, serta menjalankan kembali tugasnya dengan keyakinan baru.
Bernalar Kritis	Belum maksimal dalam mengajukan pertanyaan untuk klarifikasi dan interpretasi informasi, serta mencari tahu penyebab dan konsekuensi dari informasi tersebut.
Kreatif	Belum maksimal dalam mengeksplorasi dan mengekspresikan pikiran dan/atau perasaannya dalam bentuk karya dan/atau tindakan, serta mengevaluasinya dan mempertimbangkan dampaknya bagi orang lain.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
Kelompok A			
1	Pendidikan Agama Katholik dan Budi Pekerti	88	Mencapai kompetensi baik dalam memahami hak dan kewajiban umat beriman kristiani, mampu peduli terhadap martabat luhur hidup manusia, bersyukur atas kesempatan meraih cita-cita, jujur dan adil dalam bertindak, bertanggungjawab memelihara keutuhan alam ciptaan, memahami sakramen perkawinan dan imamat sebagai panggilan hidup.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	87	Menganalisis dan menyajikan hasil analisis prinsip persatuan dan harmoni dalam keberagaman suku, agama, ras, dan antargolongan, mengkreasikan konsep bela negara dalam konteks bingkai Bhinneka Tunggal Ika.
3	Bahasa Indonesia	90	Mencapai baik kompetensi menyajikan pendapat secara logis, mengungkapkan perasaan dalam bentuk cerita inspiratif, memahami informasi kritik dan pujian dalam teks tanggapan., Perlu peningkatan kompetensi menelaah dan revisi teks cerita inspiratif.
4	Matematika (Umum)	76	Mencapai kompetensi dalam menentukan rumus kesebangunan dan kekongruenan, serta menyelesaikan masalah sederhana yang berkaitan dengan luas permukaan dan volume bangun ruang sisi lengkung, perlu peningkatan dalam menyelesaikan permasalahan kesebangunan serta luas permukaan dan volume bangun ruang sisi lengkung.
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	87	Kompetensi menerapkan konsep bioteknologi dan perannya dalam kehidupan manusia, menghubungkan konsep partikel materi, struktur zat sederhana dengan sifat bahan yang digunakan dalam kehidupan sehari-hari, menghubungkan sifat fisika kimia tanah, organisme tanah dengan pentingnya tanah untuk keberlanjutan kehidupan, menganalisa proses dan produk teknologi ramah lingkungan telah tercapai
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	86	Menganalisis dan menyajikan hasil ketergantungan antarruang dan pengaruhnya terhadap migrasi penduduk, transportasi, lembaga sosial dan ekonomi, pekerjaan, pendidikan, dan kesejahteraan masyarakat dari awal kemerdekaan sampai awal reformasi.
7	Bahasa Inggris	77	Kompetensi menerapkan teks kejadian lampau dikaitkan keadaan sekarang, menerapkan teks peristiwa yang sedang terjadi dulu, kini, nanti, menyusun teks kejadian lampau dikaitkan keadaan sekarang, menyusun teks peristiwa yang sedang terjadi dulu, kini, nanti telah tercapai.
Kelompok B			
8	Seni dan Budaya	78	Kompetensi memahami prosedur berkarya seni grafis dengan berbagai bahan dan membuat karya seni grafis dengan berbagai bahan dan teknik telah tercapai.
9	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	85	Mencapai baik memahami permainan bola kecil, variasi dan kombinasi gerak bela diri serta memaparkan aktivitas fisik untuk pencegahan penyakit., Perlu peningkatan memahami variasi dan kombinasi aktivitas gerak berirama serta gerak spesifik renang.
10	Muatan Lokal Bahasa Daerah	78	Menjawab pertanyaan isi geguritan, menuliskan isi/amanat gegurita, menjawab pertanyaan isi tembang, mengungkapkan isi/amanat tembang serat wulangreh pupuh durma, mengidentifikasi struktur pidato, menjawab pertanyaan isi pidato dan mengungkapkan isi pidato., Teknik membaca indah geguritan, mengembangkan kerangka dialog menjadi dialog serta di praktikan, membuat dan menyampaikan pidato.
11	Teknologi Informasi dan Komunikasi	88	Mencapai kompetensi sangat baik dalam memahami informasi publik/private, mampu menyelesaikan persoalan komputasi dan otomasi, mampu berkolaborasi tematik, memilah informasi dan mampu mempublikasi informasi publik., Perlu peningkatan dalam menerapkan Computational Thinking untuk persoalan komputasi dan otomasi yang lebih kompleks.

Kebumen, 24 Juni 2023
Wali Kelas,

Florentina Wanda Kharin Astuti, S.Pd.
NIP.

Nama : ADIN DARMAWANSYAH SAPUTRA
NIS / NISN : 5134 / 0072341686
Sekolah : SMP PIUS BAKTI UTAMA KEBUMEN
Alamat : Jalan Pahlawan 155 Kebumen

Kelas : Kelas 9
Semester : 2 (Dua)
Tahun Pelajaran : 2022/2023

C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1			
2			

E. KETIDAKHADIRAN

Sakit	:	0 hari
Izin	:	0 hari
Tanpa Keterangan	:	8 hari

F. CATATAN WALI KELAS

*Halo Adin!
Terimakasih sudah berjuang sampai di titik ini. Selamat melanjutkan perjuanganmu. Tetap semangat dan tingkatkan percaya dirimu.*

Keputusan :

Berdasarkan hasil yang dicapai, Peserta didik ditetapkan :

LULUS

Mengetahui
Orang Tua/Wali,

.....



Kristina Kiswanti, S.Si.
NIP.

Kebumen, 24 Juni 2023
Wali Kelas,



Florentina Wanda Kharin Astuti, S.Pd.
NIP.